

Hirtzfelden

Une exposition de champignons

L'Alsace - 29 mars 2023

Les mycologues affiliés à la Fédération Mycologique de l'Est seront à la Maison de la nature **dimanche 2 avril** pour une exposition de printemps des champignons de nos régions.

Les mycologues tiendront leur assemblée générale en matinée et, de 14 h à 17 h, ils se mettront à la disposition du public pour la découverte de l'exposition éphémère sur les champignons printaniers de nos forêts. Ces connaisseurs répondront à toutes les questions des visiteurs et feront découvrir ce monde étonnant et particulier des champignons.

Rendez-vous à la Maison de la nature du vieux canal Écluse (50 rue de Bâle).

Renseignements au 09 64 25 55 54